

## Seepromenadenfest Rust

Am 03.06.2017 machte sich der MVI samt seinen treuen Anhängern, per Fähre, auf ans andere Ufer zu den Freunden des Musikvereines Rust. Dort wurden wir herzlich empfangen und zum Seepromenadenfest begleitet. Nach einer Erfrischungspause marschierten wir zum Hauptplatz, wo ein kurzer Festakt stattfand. Anschließend spielten wir einen Dämmerchoppen, der gut besucht war und auch wir hatten viel Freude am Musizieren. Nach unterhaltsamen Stunden bei unseren Freunden traten wir am Abend die Rückfahrt an und kehrten gut gelaunt in unseren Heimathafen zurück.



## MV-Ausflug

Dieses Jahr stand wieder ein Musikantenausflug auf dem Programm, der uns vom 29.-30. Juli ins Weinviertel führte. Unser erster Halt war das Museumsdorf Niedersulz, wo wir im Rahmen einer sehr interessanten Führung viele Eindrücke über das damalige Dorfleben sammeln konnten. Nach dem Mittagessen im Museumswirtshaus machten wir uns auf den Weg zu einer Weinprobe ins Vorzeigeweingut der Familie Schödl in Loidesthal. Mit ihr verbindet uns nicht nur die Leidenschaft für guten Wein, sondern auch die Begeisterung für Musik (einige Familienmitglieder sind ebenfalls Musikanten). Anschließend bezogen wir unsere Quartiere in Zistersdorf um uns kurz darauf mit „Mike-Bus“ nach Dürnkrot zu begeben. Dort fand ein Dämmerchoppen des 1. Dürnkroter Musikvereins statt, den wir musikalisch mitgestalten durften. Die Stimmung war großartig und wir feierten mit den Dürnkroter Musikfreunden bis in die frühen Morgenstunden. Nach einer „kurzen Rast“ fanden wir uns um 10 Uhr zum Frühschoppen wieder ein. Nach einem kurzen Stopp bei dem Gedenkstein, welcher an die Schlacht zu Jedenspeigen erinnern soll, traten wir die Heimreise an. Nach einem weiteren kulturellen Höhepunkt, der Schlossbesichtigung in Eckartsau, stärkten wir uns bei einem Heurigenbesuch in der Kellergasse Prellenkirchen. Zurück in Illmitz adjustierten wir uns erneut und begleiteten die Illmitzer Wallfahrer zur Kirche.

